

Pfäffikon Schwyz, Schweiz, 19. Dezember 2025

Update zum Closing des Verkaufs von Barmag

Oerlikon hat alle behördlichen Genehmigungen für die Veräußerung seines Geschäftsbereichs Barmag an Rieter erhalten. Der Abschluss der Transaktion ist für Anfang Februar 2026 geplant. Die am 6. Mai 2025 angekündigte Transaktion bewertet Barmag mit einem Unternehmenswert von CHF 850 Mio. (ohne mögliche Earn-out-Zahlung von bis zu CHF 100 Mio.). Der Abschluss der Transaktion ist der letzte Schritt im strategischen Umbau von Oerlikon in ein Pureplay-Unternehmen, das weltweiter Markt - und Technologieführer für Oberflächenlösungen ist. Die Mittelzuflüsse aus dem Verkauf werden zur Rückzahlung von Finanzverbindlichkeiten und für allgemeine Unternehmenszwecke verwendet. Finanzielle Einzelheiten zum Abschluss und deren Auswirkungen wird Oerlikon mit dem Finanzergebnis am 24. Februar 2026 bekannt geben.

Wie zuvor angekündigt, wird Georg Stausberg, CEO von Oerlikon Barmag, mit Transaktionsabschluss aus dem Executive Committee ausscheiden und dem Executive Committee der Rieter AG beitreten.

Michael Süss, Executive Chairman von Oerlikon, kommentierte dies wie folgt: „Mit dem Abschluss der Barmag-Transaktion haben wir den Umbau von Oerlikon in ein Pureplay-Unternehmen erfolgreich abgeschlossen. Oerlikon steht jetzt für ein weltweit führendes Unternehmen im Bereich der Oberflächentechnologien und modernen Werkstoffe. Mit unseren starken Marken, führenden Technologien und soliden finanziellen Grundlagen sind wir stark für die Zukunft positioniert.“

„Ich bin überzeugt, dass die Kombination mit Rieter die richtige Voraussetzung ist für die positive Entwicklung von Barmag. Ich möchte dem gesamten Team von Barmag und insbesondere Georg Stausberg für seinen hervorragenden Beitrag und seine Loyalität danken. Georg war ein hoch respektiertes und zuverlässiges Mitglied der Konzernleitung und eine treibende Kraft hinter der positiven Entwicklung von Barmag in den letzten zehn Jahren. Er wird immer ein geschätzter Freund von Oerlikon bleiben. Im Namen des Verwaltungsrats und der Konzernleitung wünsche ich ihm alles Gute für seine berufliche und persönliche Zukunft“, ergänzte Süss.

Nach diesem Abschluss wird Oerlikon zu einem globalen Pureplay-Oberflächen-Technologieunternehmen mit einer klaren Marken- und Kundenpositionierung. Oerlikon bedient eine breite Kundenbasis in anspruchsvollen Branchen – von Automobil, Luft- und Raumfahrt, Werkzeug und Energie bis hin zu Luxus, Medizin und Halbleitern – mit einem umfassenden Werkzeugkasten hochmoderner Oberflächentechnologien. Das Unternehmen liefert innovative Technologien, die Kunden helfen, höhere Effizienz, Leistung und Produktivität zu erreichen und gleichzeitig nachhaltiger zu werden. Oerlikon wird weiterhin ihre Kernkompetenzen nutzen, um in ihren Endmärkten zu wachsen, einschliesslich der Erkundung neuer Anwendungen, Märkte und Regionen, insbesondere in Asien und Amerika.

Weitere Informationen

Die Pressemitteilung finden Sie unter www.oerlikon.com/pressreleases und www.oerlikon.com/ir.

Über Oerlikon

Oerlikon (SIX: OERL) ist weltweit führend im Bereich der Oberflächentechnologien und modernen Werkstoffe. Mit einem einzigartigen Portfolio, das Oberflächentechnologie, Hochleistungswerkstoffe, Beschichtungsanlagen und Komponenten umfasst, verbessern wir die Produkte hinsichtlich Leistung, Effizienz und Nachhaltigkeit. Oerlikon bedient eine Vielzahl von Branchen, von der Luft- und Raumfahrt, über Automobilbau, Energiewirtschaft und Medizintechnik bis hin zu Luxusgütern, Halbleitern und Werkzeugen. Mit Hauptsitz in Pfäffikon, Schweiz, ist Oerlikon in 38 Ländern mit etwa 9 500 Mitarbeitenden tätig und erzielte im Jahr 2024 einen Umsatz von CHF 1,6 Mrd.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Thomas Schmidt, Sandra Wiesner
Corporate Communications
Tel: +41 58 360 96 60
thomas.schmidt@oerlikon.com
sandra.wiesner@oerlikon.com

Aymeric Jamin
Investor Relations
Tel: +41 58 360 96 59
aymeric.jamin@oerlikon.com
www.oerlikon.com

Hinweis: Dies ist eine Übersetzung der englischsprachigen Medienmitteilung von OC Oerlikon Corporation AG, Pfäffikon, vom 19. Dezember 2025, die Sie unter www.oerlikon.com abrufen können. Im Falle von Unstimmigkeiten gilt die englische Originalversion.

Disclaimer

OC Oerlikon Corporation AG, Pfäffikon (nachfolgend zusammen mit den Gruppengesellschaften als „Oerlikon“ bezeichnet), hat erhebliche Anstrengungen unternommen, um sicherzustellen, dass ausschliesslich aktuelle und sachlich zutreffende Informationen in dieses Dokument Eingang finden. Es gilt gleichwohl festzuhalten und klarzustellen, dass Oerlikon hiermit keinerlei Gewähr, weder ausdrücklich noch stillschweigend, betreffend Vollständigkeit und Richtigkeit der in diesem Dokument enthaltenen Informationen in irgendeiner Art und Weise übernimmt. Weder Oerlikon noch ihre Verwaltungsräte, Geschäftsführer, Führungskräfte, Mitarbeitenden sowie externen Berater oder andere Personen, die mit Oerlikon verbunden sind oder in einem anderweitigen Verhältnis zu Oerlikon stehen, haften für Schäden oder Verluste irgendwelcher Art, die sich direkt oder indirekt aus der Verwendung des vorliegenden Dokuments ergeben.

Dieses Dokument (sowie alle darin enthaltenen Informationen) beruht auf Einschätzungen, Annahmen und anderen Informationen, wie sie momentan dem Management von Oerlikon zur Verfügung stehen. In diesem Dokument finden sich Aussagen, die sich auf die zukünftige betriebliche und finanzielle Entwicklung von Oerlikon oder auf zukünftige Ereignisse im Zusammenhang mit Oerlikon beziehen. Solche Aussagen sind allenfalls als zukunftsgerichtete Aussagen zu verstehen. Solche zukunftsgerichteten Aussagen beinhalten und unterliegen gewisse(n) Risiken, Unsicherheits- und andere(n) Faktoren, welche zum gegenwärtigen Zeitpunkt nicht vorhersehbar sind und/oder auf welche Oerlikon keinen Einfluss hat. Diese Risiken, Unsicherheits- und anderen Faktoren können dazu beitragen, dass sich die (insbesondere betrieblichen und finanziellen) Ergebnisse von Oerlikon substantiell von den Ergebnissen unterscheiden können, die allenfalls aufgrund der in den zukunftsgerichteten Aussagen getroffenen Aussagen in Aussicht gestellt wurden oder erwartet werden konnten. Oerlikon leistet keinerlei Gewähr, weder ausdrücklich noch stillschweigend, dass die zukunftsgerichteten Aussagen auch eintreffen werden. Oerlikon ist nicht verpflichtet und übernimmt keinerlei Haftung dafür, solche zukunftsgerichteten Aussagen zu aktualisieren oder auf irgendeine andere Art und Weise einer Überprüfung zu unterziehen, um diese an neuere Erkenntnisse, künftige Ereignisse oder sonstige Entwicklungen in irgendeiner Art anzupassen.

Dieses Dokument (sowie alle darin enthaltenen Informationen) stellt weder ein Angebot zum Kauf, Verkauf oder zur Tätigung einer anderen Transaktion im Zusammenhang mit Effekten von Oerlikon dar, noch darf es als Werbung für Kauf, Verkauf oder eine andere Transaktion im Zusammenhang mit Effekten von Oerlikon verstanden werden. Investoren sind vollumfänglich und ausschliesslich selbst verantwortlich für die von ihnen getroffenen Investitionsentscheidungen.